



Article number / Artikelnummer: 53500-1

Plan stand with lockable tool cabinet Mobile plan stand for dry and protected working with drawings, plans, tablet or laptop,.
·galvanized steel construction with aluminium sheet metal cladding ·hinged rain protection flap incl. gas pres

Item description

Plan stand with lockable tool cabinet Mobile plan stand for dry and protected working with drawings, plans, tablet or laptop,.
·galvanized steel construction with aluminium sheet metal cladding ·hinged rain protection flap incl. gas pres

Plan stand with lockable tool cabinet

Mobile plan stand for dry and protected working with drawings, plans, tablet or laptop,.

- galvanized steel construction with aluminium sheet metal cladding
- hinged rain protection flap incl. gas pressure spring to support opening
- base plates for optional floor fastening
- additional storage space with two lockable hinged doors
- external dimensions: approx. 1.40 x 0.95 m
- height: approx. 2.06 m
- slightly inclined work surface for ergonomic working
- without LED lights and power sockets

Technical specifications

Weight: kg
Dimensions: 950 mm x 1400 mm x 2006 mm
material: galvanized steel construction with aluminium sheet metal cladding
external dimensions: approx. 1.57 x 1.1 m, height: approx. 2.21 m

EAN number / EAN: 4250384779030
Freight category / Frachtkategorie: B

Planstand mit abschließbaren Werkzeugschrank

Artikeltext

Planstand mit abschließbaren Werkzeugschrank

Planstand mit abschließbaren Werkzeugschrank

Mobiler Planstand zum trockenen und geschützten Arbeiten mit Zeichnungen, Plänen, Tablet oder Laptop.

- verzinkte Stahlkonstruktion mit Aluminium-Blechverkleidung
- aufklappbarer Regenschutzklappe inkl. Gasdruckfeder zur Bewegungsunterstützung
- Bodenplatten zur optionalen Bodenbefestigung
- zusätzlicher Stauraum mit zwei abschließbaren Flügeltüren
- Außenmaße: ca. 1,40 x 0,95 m
- Höhe: ca. 2,06 m
- leicht schräge Arbeitsfläche für ergonomisches Arbeiten
- ohne LED-Leuchten und Steckdosen

Verwendungszweck

Der Verwendungszweck eines Planstands liegt in der geschützten und übersichtlichen Bereitstellung von Plänen, Zeichnungen und Unterlagen direkt am Einsatzort. Er wird eingesetzt, um Baupläne, Projektunterlagen oder technische Dokumente vor Witterungseinflüssen wie Regen, Wind und Schmutz zu schützen und gleichzeitig jederzeit zugänglich zu machen. Besonders auf Baustellen, in der Industrie oder bei temporären Projekten sorgt der Planstand für strukturierte Abläufe und eine effiziente Kommunikation. Er ist damit eine praktische Lösung für Ordnung, Schutz und den schnellen Zugriff auf wichtige Informationen.

Technische Daten

Gewicht: kg
Abmessungen: 950 mm x 1400 mm x 2006 mm
Material: verzinkte Stahlkonstruktion mit Aluminium-Blechverkleidung
Außenmaße: ca. 1,57 x 1,1 m, Höhe: ca. 2,21 m



* All data are approximate values (partly with industry-standard rounding for better understanding) and serve only for product understanding, but not as a basis for the design of accessories, storage solutions, adaptations, combination products or the like. All information is without guarantee, for possible errors and resulting consequences we assume no responsibility.

* Alle Angaben sind Richtwerte (teilweise mit branchenüblichen Rundungen zum besseren Verständnis) und dienen lediglich zum Produktverständnis, nicht aber als Basis zum Bau von Zubehörteilen, Lagergestellen, Adaptierungen, Kombinationsprodukten oä. Alle Angaben sind ohne Gewähr, für evtl. Fehler und resultierende Folgen übernehmen wir keine Verantwortung.